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Бригада Ор	
ловской стан	
ции скорой ме	

дицинской  помощи при	
ехала по моему вызову
оперативно. Благодаря
их слаженной  работе и
высокому профессиона	
лизму  сердечный при	
ступ отступил. Спасибо
этим замечательным ме	
дикам, которые возвра	
тили меня к жизни: Лео	
ниду Евгеньевичу Прав	
дину, Сергею Александ	
ровичу Горинову, Русла	
ну Анатольевичу Сороки	
ну. Желаю им удачи в их
нелегком труде!

Н. АКИМОВА.

Ветеран войны 

и труда.

ОПЕРАТИВНАЯ 
ПОМОЩЬ

Недели две назад в "Орловской правде"  я про	
чла заметку "Дойти до трамвая", где говорилось
об опасной дорожной ситуации, которая сложи	
лась в районе трамвайной остановки "Сквер Тан	
кистов". Прочла заметку и думаю, как  правильно
написано. Я тоже живу рядом и на собственной
шкуре испытала, насколько опасно это "узкое мес	
то", потому что автолюбители совсем обнаглели и
порой не останавливаются перед пешеходами,
идущими к трамваю.

И как будто в подтверждение моих мыслей в
один из выходных дней я стала свидетельницей
транспортного столкновения. Кто	то остановил
свой автомобиль у кафе "Лабиринт", но при этом,
видимо, забыл про необходимые правила парков	
ки.  Почему	то  сегодняшние молодые водители не
обращают на такие "мелочи" никакого внимания.
Какой марки машина — я не знаю, не разбираюсь,
но очень "навороченная". 

Тем временем ехал трамвай. Что там случилось
— до конца не поняла. Одни говорили, что водитель
машину на ручной тормоз не поставил, другие ут	
верждали, что машина сама скатилась. В общем,
машина не была поставлена на безопасное рассто	
яние от трамвайных путей, и трамвай невольно  за	
цепил  автомобиль. К счастью, обошлось без
жертв.  Но ведь всё могло закончиться иначе. По	
моему, в этом случае  сотрудники ГИБДД должны
проявлять принципиальность и безжалостно штра	
фовать нарушителей.

Анна ЗАЙЦЕВА.
г. Орел.

Так сложилось в жизни, что без помощи социальной службы мне не обой	
тись. Люди, которые окружили меня вниманием, заслуживают только добрых,
теплых слов. Спасибо начальнику отдела социальной помощи населению Со	
ветского района Татьяне Петровне Сениной, специалисту по социальному
обслуживанию Ирине Георгиевне Жёлудевой. Когда бы ни обратилась к ним
за помощью — никогда нет отказа. И особенно огромная благодарность мое	
му социальному работнику Людмиле Алексеевне Комаровой. Это чуткий, от	
зывчивый, внимательный человек. Спасибо вам, хорошие люди!

Ирина КРЕЧЕТОВА.

г. Орел.

ОКРУЖИЛИ ЗАБОТОЙ

СТОЛКНОВЕНИЕ
ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

Когда моя семья оказалась в сложной ситуации, я вы	
нуждена была обратиться в Заводской РОВД города Орла
и ни разу об этом не пожалела. Сотрудники райотдела ме	
ня внимательно выслушали, помогли, и конфликт был раз	
решен. От чистого сердца благодарю начальника дежур	
ной части Заводского РОВД Л.В. Шелепина, исполняюще	
го обязанности старшего участкового С.А. Манашкова и
нашего участкового С.В. Елагина! 

Валентина ТАРАСОВА.

…И КОНФЛИКТ 
БЫЛ РАЗРЕШЕН

К о г д а 	 т о
здесь был дач	
ный массив, по	

том стали давать землю
под застройку индивиду	
ального жилья, а теперь
образовался настоящий
микрорайон. Называется
он "Соловьиная роща",
но, видимо, это неофи	
циальное название, по	
тому что никто про такое
не слышал. А официаль	
но наш район находится
за ипподромом, как
ехать в сторону Гати. Так
или иначе, мы здесь жи	
вем уже девять лет и тер	
риториально относимся
к Заводскому району го	
рода Орла. Но речь не об
этом. 

Мне интересно, о чем
думали горе	специалис	
ты, которые давали на	
звания нашим улицам:
Конная, Канатная, Высо	
ковольтная, Лавровская,
Знаменская?.. Назовешь
в поликлинике улицу
Знаменскую, а тебе в от	
вет: "Это Орловский рай	
он, вы не у нас должны
лечиться". Пока дока	
жешь, что мы относимся
к городу, всю нервную
систему расшатаешь.
Неужели нельзя было
придумать более благо	
звучные, более лирич	
ные названия? Или фан	
тазии не хватает?

А. ЗЕМЦОВА.

ФАНТАЗИЯ 
НЕ ДАЛЬШЕ 

КАНАТНОЙ УЛИЦЫ

ДОБРЫЕ ЛЮДИ

НА ФОНЕ ГОРОДА

В почтовом отделении №19, что об�
служивает Веселую Слободу, подтвер�
дили, что такая проблема существует
и связана она с кадровыми вопросами.
За последние полгода здесь смени�
лось шесть почтальонов. Желающие
работать находятся, но, узнав о зарп�
лате чуть более трех тысяч рублей, ча�
ще всего уходят. Те, кто все�таки оста�
ется (в основном пенсионеры), уходят
спустя некоторое время: не устраива�
ет такая суматошная подработка.

Но наши подписчики не обязаны ду�
мать о трудностях службы связи, они
заплатили деньги и имеют полное пра�
во требовать своевременную и четкую
доставку корреспонденции. Думать о
слаженной организации доставки обя�
заны руководители службы почтовой

связи. В данной критической ситуации
нам, а значит, и нашим подписчикам
пообещали решить проблему за счет
привлечения к работе студентов и да�
же старшеклассников. Выход это вре�
менный, и надо искать кардинальные
решения, связанные или с повышени�
ем зарплаты, или снижением объема
работ на одного человека. В любом
случае чем�то людей надо привле�
кать.

Кстати, подписчик имеет право об�
ратиться с письменной претензией  в
почтовое отделение. Если ситуация не
урегулируется, можно требовать пере�
расчета и выплаты компенсации за
недоставленные номера через суд.

И. ФИЛИНА.

ШЕСТЬ ПОЧТАЛЬОНОВ
ЗА ПОЛГОДА

Здравствуйте, уважаемые сотрудники ре	
дакции "Орловской правды"!

Я являюсь вашим постоянным читателем.
Хочу через вашу газету рассказать об одной
истории, которую я воспринимаю не иначе
как чудо. 

Моя сестра прожила в общежитии лицея
№ 22 пятнадцать лет. За это время за счёт
жильцов был сделан капитальный ремонт
всех комнат, а также крыши общежития. Его
администрация обещала учесть эти личные
материальные затраты людей при расчете
за жилищно	коммунальные услуги. 

Моя сестра — вдова, недавно похоронила
мужа. У неё двое детей. Материальное поло	
жение, что называется, на грани нищеты...

Поверив обещаниям администрации об	
щежития, сестра невольно накопила долг за
коммунальные услуги. И в итоге оказалась в
ужасной ситуации: её стали выселять из об	
щежития. Никого не волновало то, что ей не	
куда идти, что другого жилья у человека про	
сто нет. Больше того, ей отказали в законной
возможности погасить задолженность.

Что делать? Я взялась помочь сестре.

Приближался март 2007 года — время выбо	
ров в областной Совет народных депутатов.
И я решила обратиться за поддержкой к кан	
дидатам в депутаты. 

Очень большие надежды возлагала на
партию ЛДПР, но получила отказ: мол, они
этим не занимаются.

Члены КПРФ меня выслушали, а их адво	
кат даже пообещал помочь написать иско	
вое заявление в суд — бесплатно. Но ведь,
чтобы судиться, нужны деньги, которых у нас
не было. 

Обратившись в прокуратуру, мы не про	
сто получили отказ, а ещё и выслушали об	
винения в притеснении бедных сирот. Толь	
ко вот почему	то никто не интересуется, по	
чему некоторые жильцы, не имеющие ника	
кого отношения к сиротам, занимают целые
секции в общежитии. При этом у таких "бе	
долаг" есть и другое жильё.

Но все же и нам улыбнулась удача. Я по	
шла в "Белый дом" и встретилась с предста	
вителем партии "Единая Россия". Меня вы	
слушали, посоветовали обратиться к депу	
тату по нашему избирательному округу — ди	
ректору Овсянниковской средней школы Ра	
исе Петровне Базановой. 

После телефонного разговора мы отпра	
вились к ней на приём. К нашему приходу Ра	
иса Петровна уже подготовила письма в раз	
личные инстанции. А в конце беседы, зная,
что у нас нет денег на оплату судебных расхо	
дов, она достала свой кошелёк и, не требуя
никаких расписок, дала нам нужную сумму. 

В тот момент я снова поверила в людей, в
их сердечность и доброту. 

Суд мы выиграли. Мою сестру обратно
вселили в общежитие. И в течение всех этих
нелёгких дней Раиса Петровна постоянно
нам звонила, поддерживала нас. Активно
помогали нам и помощники депутата Ната	
лья Николаевна Белокопытова и Лидия Ива	
новна Гапонёнок. 

Мы ещё раз убедились в известной исти	
не: те, кто действительно хочет помочь по	
павшим в беду людям, делают это, не тратя
лишних слов.  

От имени семьи Щербаковых искренне
благодарю Раису Петровну Базанову и её
помощников за доброе отношение к людям,
желаю им крепкого здоровья и успехов в их
нелёгком деле! 

Галина КУЛИКОВА.

г. Орел.

«Я СНОВА ПОВЕРИЛА В ЛЮДЕЙ»
СЛОВО И ДЕЛО

УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 
Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

ОСТРЫЙ СИГНАЛ

Надежда Петровна с Веселой Слободы в г. Орле почти

полвека выписывает "Орловскую правду". Не планирует

расставаться с ней и сейчас, но нерегулярная доставка

газеты заставляет её сомневаться в возможном продлении

подписки. "То за неделю ни одной газеты не принесут, то в

один день сразу три в ящик бросят, — возмущается наша

читательница. — А вот за 14 июня так и не дождалась

номера, а там программа телепередач была".

Благодарим за
о т з ы в ч и в о с т ь ,
п р о ф е с с и о н а 	

лизм и душевное тепло весь
медперсонал здравпункта
станции Лужки. Спасибо вам
уважаемые: заведующая
пунктом Галина Васильевна
Ловчикова,  врач общей
практики Виктор Николае	
вич Молотков, участковая
медсестра Елена Викторов	
на Хатамцова, медсестра
физиотерапевтического ка	
бинета Лидия Алексеевна
Лазарева, регистратор Ири	
на Егоровна Синельникова,
заведующая 2	м терапевти	
ческим отделением Галина
Петровна Зайцева, старшая
медсестра Антонина Нико	
лаевна Мотина. Желаем вам
здоровья и личного счастья!

С. СТЕПАНОВ,

А. СТЕПАНОВА.

Жители ст. Лужки.

В НАШЕМ
ЗДРАВПУНКТЕ


